九重町立飯田小学校3年生のみなさんより

牛の事が色々と聞けてよかったです。わたしも、まだ色々とわからないことがいっぱいあったので、とってもべん強になりました。きゅう食のしぐれにもとてもおいしかったです。今日はありがとうございました。

牛の事を話してくれてありがとうございます。おかげでいっぱいわかりました。メスのお肉の方がおいしいんだとわかりました。でも、メスはあかちゃんをうまないといけないから、そのかわりにオスを食べるんだー。

今日はありがとうございました。子牛がふたつのぼくじょうをいくのがよく わかりました。たのしかったです。またおいしいお肉をたべたいです。

わたしは、きゅうしょくでくろげわぎゅうがでてるなんて思っていなくて、 はじめて知って食べてとてもおいしかったです。またくろげわぎゅうを食べた いなと思いました。ありがとうございました。

話してくれてありがとうございました。お昼のお肉はおいしかったです。牛のいろんなことが聞けてよかったです。これからもがんばってください。

牛のことやいろんなことがしれてよくわかったし、くろげわぎゅうのことがよくわかりました。今日はありがとうございました。きゅうしょくのお肉がおいしかったです。

今日はありがとうございました。いろいろなことをおしえてくれてありがとうございます。またいつか、色々なことをおしえてください。きゅうしょくの 牛肉おいしかったです。

牛の事がいっぱい知れたり、パソコンをつかってるとき、せつめいしてるとき、メモをいっぱいとることができた。今日はとてもありがとうございました。

牛のいろいろ、お肉になる牛をいろいろおしえてくれてありがとうございま した。

九重町立飯田小学校3年生のみなさん、ありがとうございました。